

Forums pour les consommateurs

TEST URINAIRE

Par Profil supprimé Posté le 16/04/2018 à 15h13

Bonjour,

j'ai posté un question en date du 13 avril 2018, en expliquant ma situation, en effet je fume un joint à deux par jour avec mon épouse le soir (soit finalement quelques taff par jour) certes de façon régulière, et je ne pensais pas faire parti au niveau du test urinaire positif entre 30 et 70 jours.

Est ce que fumer un joint voir plusieurs par jour et la même chose que de tirer quelques lattes ?

Avez vous vécu ce type d'expérience et combien de temps votre test était négatif?

merci de votre retour.

Cordialement.

13 réponses

Profil supprimé - 20/04/2018 à 08h03

bonjour à tous,

hier j'ai reçu les tests commandé 3 exactement (bandelette) chez Narco test, je vous précise que j'ai arrêté de fumer le 31 mars 2018 (j'étais fumeur de 1 joints par jours à 2 avec ma compagne soit 5 /6 lattes par jour), par curiosité j'ai voulu faire un test pour voir en pensant d'après les réponses des modérateurs que je devais positif entre 30 et 70 jours ! la 20 jours d'abstinence est le test est négatif (les 2 barres apparaissse).

est ce que quelqu'un peu m'expliquer ?

est ce le test urinaire de chez narco test qui est bidon ?

est ce que quelqu'un a un retour sur ces tests?

Sérieusement je ne sait plus qui croire...

Merci de votre retour.

Moderateur - 20/04/2018 à 09h59

Bonjour Oli,

Il y a plusieurs manières de répondre à vos questions.

En matière de dépistage, surtout avec le cannabis, on ne peut vous donner que des durées de positivité approximatives, des fourchettes larges. En effet, la durée de présence du cannabis dans votre organisme dépend non seulement des quantités que vous avez absorbées et de votre fréquence de consommation mais aussi de capacités de métabolisations qui vous sont propres. Certaines personnes "gardent" les cannabinoïdes

plus longtemps que d'autres dans leur organisme. Il nous est impossible d'évaluer l'impact de votre consommation de 5-6 lattes par jour sur votre organisme et en déduire une durée de détectabilité précise. Nous donnons donc en général cette estimation de 30 à 70 jours pour les consommations régulières de cannabis, qui correspond à peu près à ce que l'on rencontre le plus souvent. Les temps de détection effectifs peuvent cependant être inférieurs.

Le temps de détection dépend aussi de la méthode utilisée et du seuil de détection qu'elle possède.

Le test que vous avez utilisé emploie un réactif immunochimique qui ne réagit qu'à partir d'une certaine concentration de la substance recherchée. En l'occurrence le seuil de détectabilité de votre test est probablement de 50 ng/ml de THC-COOH. C'est en tout cas un seuil "standard" mais il existe parfois des tests calibrés différemment.

Dans l'hypothèse où le test que vous avez utilisé est bien fonctionnel, un test négatif ne signifie pas forcément que vous n'avez plus de cannabis dans votre organisme. Il signifie simplement qu'il n'en trouve pas, dans l'échantillon testé, à une concentration dépassant le seuil retenu (le réactif n'a pas réagi).

Pour savoir si vous n'avez plus de cannabis dans votre corps il faudrait faire en fait une analyse toxicologique très précise via un laboratoire. Les méthodes d'analyse utilisées en laboratoire, très différentes du test que vous avez utilisé, sont capables de trouver des traces de cannabis à des quantités inférieures à 1 ng/ml. Pour ces méthodes le temps de détection potentiel du cannabis est donc bien plus long.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 20/04/2018 à 14h01

je ne mets pas en doute vos analyse bien au contraire et je vous félicite de vos réponse précise sur les différents sujet et de vos suivi personnalisé.

j'ai cru comprendre sur une question d'un des internautes que le seuil de positivité des différents test (bandelettes) que l'ont doit passer pour des visites médicale (police, pompier ou préfecture) est de 50ng/ml. est ce que cela a changer ces derniers temps?

Pour répondre à votre questions en effet le test commandé à une seuil de 50ng/ml. avez vous des reculés sur l'efficacité et la qualité du produit de marque Narco check ?

merci de votre retour.

Cordialement.

Moderateur - 20/04/2018 à 14h18

Bonjour,

Le seuil de positivité recommandé pour les tests immunochimiques est de 50 ng/ml pour le cannabis. Il existe ou existait des tests commercialisés avec un seuil à 20 ng/ml.

Nous ne suivons pas les marques qui produisent des tests de dépistage ni la qualité de leurs produits. Narco Check a pignon sur rue en France et a intérêt à vendre des tests fiables pour sa réputation commerciale. Cependant je suis bien incapable de porter un jugement qualitatif sur leurs produits et de toute façon n'en n'aurais pas le droit si je le pouvais.

Je ne ferais pas forcément l'hypothèse que le test que vous avez passé soit défaillant. Ce n'est pas parce que le résultat est contradictoire avec ce que nous vous avons dit que le test est faux. Merci de votre confiance en tout cas

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 21/04/2018 à 06h29

Merci de votre retour; je vais passer chez le médecin pour récupérer une ordonnance afin d'analyser mes urines et si cela vous intéresse je vous informerai du résultat .

Il y a vraiment une question que je n'arrive vraiment pas à trouver sur la toile ainsi que sur les différents forums, je voudrais savoir quelle est le taux de positivité des examens médicaux intégration par test urinaire par bandelette pour pompiers , police ou gendarmerie ?

Si quelqu'un a la réponse je suis preneur !

Car sur un forums amis lecteurs ce n'est pas de la consommation ceux sont des échanges !

Cordialement

Profil supprimé - 07/01/2019 à 22h47

Bonjour, je me permet de relancer le fil ! D'abord bonne année 2019 à tous !

Voilà je m'explique :

Fumeur de cannabis depuis 4 ans environ , je travail dans la fonction public qui me vaut une visite medical de sécurité tous les 3 ans. Je fume environ de 1 à 5 joint par jours . A l'heure d'aujourd'hui cela fais 69 jours que j'ai arrêté définitivement, j'ai ma visite medical jeudi , soit dans 3 jours. J'ai effectué l'achat de 3 test thc urinaire il y a 3 semaine (car lors de ma visite medical une detection de thc par l'urine sera faite) ces 3 test que j'ai acheter chez narco check on 3 seuils allant du, premier à 18 ng , le second à 50 et le 3e à plus de 150 . Il y a encore 2 semaine j'étais a plus de 150 ng donc même pas encore au 3e palier (qui est de inférieur ou égal à 150ng) 1 semaine après je suis passer directement au 2 e palier (inferieur ou egal a 50ng) malgres les bandes rouges très très faible ... mais suffisante apparemment pour être validé. J'ai effectué mon dernier test aujourd'hui, toujours au même stade ... donc apparemment inférieur ou égal à 50ng . Mais les lignes toujours très très faible mais visible malgré tout même si difficile à voir. Quand au palier n°1 lui est toujours invisible (celui de inférieur ou égal à 18ng) . Donc ma question est d'après vous , vu que le seuil standard est de 50ng , puis-je être négatif à leurs test jeudi ? J'ai acheter d'autre test en pharmacie que je reçois demain pour être sûr... mais très stressé pour jeudi ... Je précise que je suis assez costaud donc sa ne me facilite pas la chose , mais jeudi fera 72 jours d'arrêt et cela me satisfait car j'en profite pour arrêter définitivement. Merci à tous

Profil supprimé - 20/02/2019 à 12h40

Bonjour tout le monde voila je voulait savoir j'ai fumer 4 taf sur un joint hier et je passe mat teste urinaires dans 2 semaine est ce que je serait positive au résultat urinaire si quelqu'un peu m'en dire plus merci

Profil supprimé - 10/05/2019 à 19h24

Je fume 4 à 5 joint par jour et plus le week-end je pèse 65kg j'ai fait le teste de 50ng après 30jours de no fume et toujours positif ouloulou on ce revoit dans un mois bon chance les droguer

Profil supprimé - 14/07/2019 à 06h44

bonjour ce topo est vieux mais bon

j'avais une question étant donné que j'ai fumé en deux semaine

environ 3 joints (toute les taf mise bout a bout) et que je vais passer des test urinaire d'ici là fin du mois d'aout (aujourd'hui nous sommes le 14 juillet) on sera donc sur des tests avec la dernière consommation qui datera de 1 mois et demi environ

les tests on des chances d'être positifs ?

(info sur moi —> je fais 2m pour 100kg)

cordialement et merci pour vos réponses

Profil supprimé - 30/09/2019 à 21h07

Bonjour

Je m'appelle Lindsay j'ai 21ans.

Je fume régulièrement le « shit » ou « cannabis » (plus rare) depuis 3/4 ans. Tout dépend mais en moyenne 3joint part jour (surtout avant de dormir) beaucoup moins voir pas du tout la journée.

Depuis avant hier j'ai arrêté pour des raisons professionnelle mais je n'arrête pas d'y penser bizarrement j'ai souvent mon ventre qui gargouille, je suis hyperactif je trouve pas le sommeil ou quand je le trouve je me réveil dans la nuit j'ai chaud froid ...

Combien de temps le thc reste t'il dans l'urine ???

Je dois effectuer des tests urinaires dans plus ou moins 24j.

Je fais 1.55 pour 42kg.

Serais je d'après vous positif ??? Sa sert à quelque chose d'arrêter Maintenant ou c'est trop tard ???

Svp

Moderateur - 09/10/2019 à 07h53

Bonjour Lindsay5798,

J'ai envie de vous répondre que cela sert toujours d'arrêter le cannabis ! Vous regagnez en dynamisme, en concentration et en mémoire. Vos relations familiales ou amicales s'améliorent (en général). Vous vous sentirez plus en forme et avec l'envie de faire plus de choses. Vous ne prendrez plus de risque pour votre permis de conduire si vous l'avez. Vous allez regagner du temps libre et faire des économies.

Mais c'est vrai que du point de vue du dépistage votre arrêt sera un peu court pour vous garantir un test négatif. Pour une consommation régulière le délai de dépistage est d'un peu plus de 2 mois après la dernière consommation.

C'est vrai également que les premiers jours/semaines du sevrage peuvent être désagréables avec notamment des suées, des insomnies, de l'irritabilité, des chauds/froids, une modification de l'appétit, parfois de l'anxiété. L'envie de reconsummer peut aussi être très présente. Mais tout cela finit par passer la plupart du temps. Et quand c'est le cas on se sent libéré du cannabis et c'est une grande satisfaction.

Le modérateur.

Profil supprimé - 26/10/2019 à 14h36

Bonjour j'ai réalisé un teste urinaire en pharmacie car j'en ai un dans 2 semaines, pour être négatif il doit y aller 2 barres sur le testes cependant sur mon teste il y a un barre bien tracé et une barre moins bien tracé pas trop distincte. Mais on la voit clairement faut pas une loupe quoi.

J'voulais savoir si quelqu'un pouvait m'éclaircir sur le résultat de mon teste !

Sky68 - 14/05/2025 à 23h25

Alors je sais je deter un vieux fil de discussion mais y'a tellement peut de réponse que je voulais donner mon retour d'expérience.

J'espère que cela en aidera certain.

Je fumais jusqu'à 10 j jours pendant 13 ans sans interruption.

J'ai du arrêter pour des problèmes de santé grave et pour récupéré mon permis. J'ai lu un peu partout que j'aurais dû rester positif jusqu'à 2 mois avec ma consommation.

J'ai arrêté le 14 avril suite à une opération, très difficile les 3 premiers jours puis après ca glissais tout seul.

J'ai fais un test 15 jours après positif, puis j'ai refait un teste 23 j après négatif, un autre 25 j après négatif aussi et j'ai fait le test labo 29 j après ma dernière conso, je suis négatif.

J'ai bu genre 2 thé le matin, 1l d'eau et j'y suis allez vers 15h. Je suis une personne qui fais énormément pipi donc je pense que cela a grandement aider à évacuer je transpire aussi beaucoup du à mes maladie. J'ai modifié mon alimentation ect. Donc si jamais vous vous demandez si faut attendre 2 mois je pense que cela dépend des gens réellement. Moi en 1 mois j'étais négatif. Mais malheureusement j'ai mon rendez vous fin juin donc encore 2 mois d'attendre les boules. Pensez à bien vous hydrater sans abuser juste de quoi faire pipi toute les 30 minutes et ça devrait le faire. Ne voyez pas de fumeur. Je vous souhaite bon courage dans votre arrêt et surtout essayez d'arrêter complètement si déjà vous tenez 1 ou 2 mois cela serait bête de continuer.

Déjà parce que c'est de la récidive pour le permis et que pour votre santé c'est bien mieux je sais que vous le savez je le savais aussi mais dite vous bien un truc c'est que quand c'est trop tard c'est trop tard. Plus rien ne pourras réparer les dégâts que vous avez fait subir à votre corps. Pensez au petit vous qui lui n'a rien demandé pensez à ceux qui vous aime même s'ils sont peu. Je vous souhaite beaucoup de bonheur et une longue vie mes frères et soeurs de cigarettes magic. J'ai passer de belle année à fumer mais je pense qu'il est grand temps de changer surtout avec le mal qu'on as a arrêter cette merde ! Désolé pour les fautes d'orthographe et force à vous tous ! Peace and love